

POST

Kepala Rutan Batusangkar Pimpin Rapat Dinas, Persiapkan Remisi Umum dan Hari Pengayoman ke-79

Linda Sari - SUMBAR.POST.WEB.ID

Aug 6, 2024 - 14:51



Kepala Rutan Batusangkar Pimpin Rapat Dinas, Persiapkan Remisi Umum dan Hari Pengayoman ke-79

Batusangkar - Dalam mempersiapkan acara pemberian Remisi Umum Kemerdekaan Republik Indonesia 17 Agustus 2024 dan Hari Pengayoman Ke-79, Rutan Kelas IIB Batusangkar menyelenggarakan Rapat Dinas, Selasa (6/8/24) pagi. Dalam gelaran Rapat yang dipimpin oleh Kepala Rutan Batusangkar Elfiandi tersebut turut hadir pejabat Struktural dan pegawai Staf serta Pengamanan Rutan Batusangkar bertempat di Ruang Rapat yakni Ruang Kepala Rutan.

Kepala Rutan Elfiandi menegaskan segala persiapan harus selesai di dalam minggu ini agar tidak keteteran saat hari H pelaksanaan. "Saya minta kita bersama - bersama mempersiapkan acara ini dengan baik dan harus tuntas dalam minggu ini. Baik dari segi teknis, rundown dan juga kelengkapan gelaran acara", ucapnya.

Diketahui kegiatan Pemberian Remisi Umum 17 Agustus 2024 mendatang digelar di dalam Rutan Batusangkar tepat sebelum rombongan Bupati dan Forkopimda Kabupaten Tanah Datar bertolak ke Lapangan Cindua Mato untuk pelaksanaan Upacara Bendera Detik-detik Proklamasi. Elfiandi juga menegaskan agar koordinasi dengan pihak Pemda Tanah Datar terus dijalin agar tidak adanya Miss Komunikasi.

"Kita juga harus menjalin koordinasi yang berkelanjutan dengan pihak Pemda karena acara pemberian Remisi ini juga masuk ke agenda pihak Pemda. Jangan sampai rencana kita dan sinkron dengan Pemda Kabupaten Tanah Datar", ujar Ka.Rutan.

Kemudian Ka.Rutan melanjutkan Hari Pengayoman Ke-79 19 Agustus mendatang juga harus dipersiapkan mengingat banyaknya agenda yang harus kita laksanakan. Ada Bakti Sosial, Donor Darah, Wisuda Purnabhakti Pengayoman, Ziarah Tabur Bunga ke Taman Makam Pahlawan dan Juga Upacara Detik-Detik Proklamasi dan Upacara Hari Pengayoman", sambung Ka.Rutan Elfiandi.

Mari kita bersamai pelaksanaan kegiatan ini dari tahap persiapan, pelaksanaan hingga pasca kegiatan. Untuk itu perlu kita bentuk Panitia yang akan bertanggung jawab sesuai bidangnya masing- masing, ujar Ka.Rutan Elfiandi. (syuja/ls).